

Un homme et des ombres autour de lui : telle est la mise en scène de cette pièce venue conclure la saison culturelle mardi soir à la Halle au Grains.

Résister C'est Exister, c'est un bel hommage aux hommes emprunts de liberté en cette période de 65ème anniversaire du Débarquement.

François Bourcier seul sur une scène obscure y interprète différents personnages qui ont choisis de résister de différentes manières.

Du résistant fusillé, aux boîtes aux lettres en zone occupée, en passant par le gendarme qui aide l'enfant juif et la femme qui écrit ses derniers mots à sa mère avant de se sacrifier?

Autant de témoignages poignants et authentiques qui ne peuvent laisser indifférents.

Petit à petit, ces histoires bout à bout, permettent de comprendre comment la flamme de la résistance a pu naître dans le cœur de ces héros et laissent alors le public on ne peut plus admiratif et ému